MENSAJE DEL C. ALMIRANTE SECRETARIO DE MARINA MARIANO FRANCISCO SAYNEZ MENDOZA PRONUNCIADO CON MOTIVO DEL DÍA DE LA ENFERMERA

MÉXICO, D.F., A 06 DE ENERO DE 2009.

CREO QUE PARA TODOS EL DÍA SEIS DE ENERO ES UNA FECHA QUE TRAE GRATOS RECUERDOS DE NUESTRA NIÑEZ, COMO OLVIDAR LA GRAN ILUSIÓN POR DESPERTAR Y VER LOS REGALOS QUE LOS REYES MAGOS NOS HABÍAN TRAÍDO COMO PREMIO DE HABER SIDO NIÑAS Y NIÑOS BUENOS EL AÑO ANTERIOR, CREO QUE TODOS LOS DÍAS SEIS DE ENERO SIEMPRE VIENEN CARGADOS DE SORPRESAS Y COSAS BUENAS A NUESTRAS VIDAS, Y FUE PRECISAMENTE ESTA RAZÓN LA QUE MOTIVÓ QUE ESTA FECHA EN 1931, EL ENTONCES DIRECTOR DEL HOSPITAL JUÁREZ DE MÉXICO, DOCTOR JOSÉ CASTRO VILLAGRANA, INSTITUYERA EL DÍA DE LA ENFERMERA, POR SER LAS ENFERMERAS Y ENFERMEROS UN REGALO DE REYES PARA LOS PACIENTES.

AL CELEBRAR HOY EL DÍA DE LA ENFERMERA; RECONOCEMOS EL SENTIDO HUMANISTA DE ESTA NOBLE PROFESIÓN, PERSONAL SIEMPRE PENDIENTE DE NUESTRAS NECESIDADES CUANDO TENEMOS EL INFORTUNIO DE CAER ENFERMOS; QUIENES CON SU ESMERO Y PACIENCIA ATIENDEN NUESTROS MALESTARES BRINDÁNDONOS ADEMÁS GRATA COMPAÑÍA Y CONSUELO.

LA ARMADA DE MÉXICO CONSCIENTE DE SU IMPORTANTE LABOR EN NUESTRA INSTITUCIÓN, HA CONTADO CON LA PRESENCIA DE USTEDES EN LOS HOSPITALES, CLÍNICAS, SANATORIOS, ENFERMERÍAS DE LAS UNIDADES EN TIERRA, A BORDO DE LAS UNIDADES DE SUPERFICIE, EN AMBULANCIAS AÉREAS, O DURANTE EL DESARROLLO DE LAS OPERACIONES.

SU TRABAJO SIEMPRE BRINDA AL PERSONAL NAVAL Y SUS DERECHOHABIENTES SEGURIDAD Y CONFIANZA CUANDO SOMOS ATENDIDOS CON LA SENSIBILIDAD Y CALIDEZ HUMANA QUE LOS CARACTERIZA, SU DEDICADA LABOR APOYA A LA CURA DE NUESTRAS ENFERMEDADES NO SOLAMENTE POR LA APLICACIÓN DE LOS PROCEDIMIENTOS MÉDICOS, SU LABOR VA MÁS ALLÁ, CUANDO CON SU ESMERADA ATENCIÓN NOS MOTIVAN EMOCIONALMENTE A SUPERAR NUESTRAS ENFERMEDADES Y MALESTARES, ESTA ACTITUD EN USTEDES ES POR SI MISMA UNA RAZÓN DE CURA NO SOLAMENTE EN LO FÍSICO, SINO TAMBIÉN EN LO ESPIRITUAL.

SU TRABAJO LO EFECTÚAN DE MANERA EXPERTA, Y EN ÉL RECONOCEMOS VALORES DE SOLIDARIDAD, DE AMOR Y RESPETO A LA VIDA, DE DEDICACIÓN, RESPONSABILIDAD Y ABNEGACIÓN EN EL SERVICIO.

ES UNA RELACIÓN INDISOLUBLE CON LA SOCIEDAD QUE ESTÁ INCLUIDA EN LAS FUNCIONES PRIORITARIAS QUE HOY LLEVA A CABO NUESTRA INSTITUCIÓN, PUES TAMBIÉN CONTAMOS CON SU DESEMPEÑO PROFESIONAL EN LAS ACCIONES EN EL COMBATE FRONTAL A LA DELINCUENCIA ORGANIZADA; EN LA SALVAGUARDA DE LA VIDA HUMANA EN LA MAR; EN EL APOYO PROPORCIONADO A LA POBLACIÓN CIVIL EN CASOS Y ZONAS DE EMERGENCIA O DESASTRE, EN LA QUE SE HA REFRENDADO Y CONSOLIDADO EL COMPROMISO POR SALVAGUARDAR LA VIDA DE LOS CONNACIONALES Y MÁS ALLÁ DE LAS FRONTERAS.

EL CUIDADO DE LOS ENFERMOS ES CADA VEZ MÁS COMPLEJO Y REQUIERE DE MAYORES CAPACIDADES DE FORMACIÓN A NIVEL PROFESIONAL, EN ESTE SENTIDO LA ARMADA DE MÉXICO CONTINUARÁ BRINDANDO SU DECIDIDO APOYO PARA LA SUPERACIÓN DE USTEDES, ESA

PREPARACIÓN ES INDISPENSABLE PARA QUE QUIENES SOMOS ATENDIDOS POR EL PERSONAL DE ENFEMERÍA GOCEMOS DE SALUD.

ESTAR SANO ES LA PRIMERA CONDICIÓN PARA RENDIR MÁS EN LA ARMADA; ESTAR PLENAMENTE INTEGRADO A LA FAMILIA; REALIZAR MEJOR EL TRABAJO; IMPULSAR EL AVANCE DE LA COMUNIDAD Y CONTRIBUIR A LA CONSTRUCCIÓN DE UN MÉXICO DONDE VIVAMOS MEJOR. SÓLO CON PERSONAL SALUDABLE TENDRÁN ÉXITO NUESTROS ESFUERZOS PARA EL DESARROLLO DE LA ARMADA Y DE NUESTRO PAÍS.

POR ELLO, EN ESTA OCASIÓN ADEMÁS DE RECONOCER SU CALIDEZ HUMANA LES IMPULSO A CONTINUAR SU LABOR CON EL MAYOR DE LOS PROFESIONALISMOS, SOBRE TODO, AHORA QUE CONTAMOS CON UNO DE LOS HOSPITALES MÁS MODERNOS Y MEJOR EQUIPADO A NIVEL NACIONAL, PUES RECUERDEN QUE LA CALIDAD DE SERVICIO NO SÒLO ESTÁ EN LA

MODERNIDAD DE LA INFRAESTRUCTURA, SINO TAMBIÈN EN LA CALIDAD DEL RECURSO HUMANO.

SU LABOR SIN DUDA AMERITA TAMBIÉN UNA FELICITACIÓN A SUS FAMILIAS, QUIENES CON SU COMPRENSIÓN Y APOYO LES PERMITEN SEGUIR CUMPLIENDO CON ESE COMPROMISO TAN LOABLE A FAVOR DE QUIENES CONFORMAMOS LA GRAN FAMILIA NAVAL, PIDO A USTEDES SER EL PORTAVOZ DE MI AGRADECIMIENTO PARA CADA UNO DE SUS SERES QUERIDOS.

APROVECHO LA OCASIÓN PARA DESEARLES QUE EL AÑO QUE ESTÁ COMENZANDO ESTÉ PLENO DE COSAS BUENAS PARA USTEDES TANTO EN LO PROFESIONAL COMO EN LO PERSONAL, COMO ALTO MANDO DE LA ARMADA, LOS EXHORTO A NO DESFALLECER Y A MANTENER FIRME SUS

CONVICCIONES PARA SEGUIR DESARROLLANDO CON ÍMPETU SU LABOR EN FAVOR DE LA SOCIEDAD, DÍA A DÍA PONGAN SU ESFUERZO, VOLUNTAD Y VALORES ÉTICOS COMPROMETIÉNDOSE EN EL SERVICIO A LA PATRIA DE MANERA HONESTA Y PROFESIONAL.